

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 18 julio de 1914.-N. 77

CULTOS

Parroquia de Santa María

Tercer domingo de julio.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con homilia, por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Rosalló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres. A las cinco se cantarán Completas en preparación a la fiesta de San Vicente de Paul que han de celebrar el día siguiente las Hijas de la Caridad.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes día 20.—A las nueve y media misa so-

lemne en la iglesia de San José, con sermón panegírico de San Vicente de Paul por el Rdo. don Juan Gilard, presbitero.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Carmen

Mañana dominica infraoctava de la Virgen del Carmen.—Misas rezadas a las 5 y media, 6 y media, 7 y media y 9. En la de 6 y media se expondrá el Santísimo. A las 10 la mayor solemne, partitura del Maestro Perossi, en la que predicará el Capellán Castrense don Juan Gilard, presbitero despues de la misa mayor se impondrá el Santo Escapulario. Por la tarde a las 4 Vísperas, rezo del Rosario y los cultos de la solemne Octava. A las 6 saldrá la procesión general.

Lunes 20 Misas a las 5, 6, 7, y 8 y 9

media. A las 8 se cantará la misa mayor. A la misma hora en los restantes días de la Octava, que continuarán a la misma hora, hasta el jueves inclusive.

Jueves 23.—Último día de la Octava. Por la noche sermón, que dirá el Rdo. don José Mercadal presbitero, terminandose con el canto solemne de la Salve.

Viernes 24.—Por la noche de 7 a 8 y media exposición del Santísimo hasta el 31 de este mes.

Sábado 25, festividad del Apostol San Jaime.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 media y 9. En la de 7 y media se expondrá el Santísimo y se hará la visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. A las 10 la mayor. Por la tarde a las 3 y media Vísperas, Rosario y plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Por la noche de 7 a 8 y media exposición del Santísimo y después de la reserva Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo tercero de julio.—A las cinco la primera Misa. A las siete misa de comunión general para los Hermanos Tercerios. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las 10 la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las

dos y media enseñanza de catecismo, a las tres media Via-Crucis, asamblea de la venerable Orden Tercera y plática doctrinal.

Lunes 20.—A las ocho la Misa de costumbre en la cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 21.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio.

La devota novena a la Virgen del Carmen seguirá practicándose durante la misa primera.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros disfrazados con pieles de ovejas, mas por dentro son lobos voraces; por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se cogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? Así es que todo árbol bueno produzca buenos frutos, y todo árbol malo da frutos, y todo árbol malo da frutos malos. Un árbol bueno no puede dar frutos malos, ni un árbol malo darlos buenos. Todo árbol que no da buen fruto será cortado y echado al fuego. Por sus frutos, pues, los podreis conocer. No todo aquel que me dice: ¡Oh, Señor, Señor! entrará por eso en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre celestial, ese es el que entrará en el reino de los cielos». (San Mateo, capítulo VII.)

CONSIDERACION

Vayamos al Monte a los piés del Divino Maestro para escuchar atentamente una lección de gran importancia que en todos los momentos de la vida debemos tener presente para saber distinguir lo bueno de lo malo, lo que nos ha sido dado desde el cielo, de lo que procede del espíritu infernal; para abrazar las enseñanzas que nos conducen a la felicidad verdadera o rechazarlas si de ellas nos apartan, según sea el que las predique, enviado de Dios o falso Profeta.

Cristo Jesús llama falsos profetas, lobos con piel de oveja, a todos aquellos que se atribuyen, sin título alguno para ello, el derecho de hablar, enseñar y predicar al pueblo en nombre de Dios, y que presentan el error como si fuera verdad.

Muchísimos son, desgraciadamente, en estos tiempos, los que se han propuesto apartar de la Iglesia Católica, única arca salvadora, a la masa obrera; rompa todo vínculo religioso que une y liga al pobre jornalero con Dios su Señor, y para conseguirlo se presentan ante las inteligencias sencillas como maestros únicos, regeneradores y redentores, incucando la falsedad y el error como si fuera verdad. La misión de enseñar, sin título alguno para ello, se la han apropiado con el fin bastardo de sobresalir y encumbrarse a costa del sudor del pobre, víctima de mil engaños.

Mas el mismo Salvador ya nos aconseja y recomienda que no nos fiemos ciegamente en sus palabras, sino que nos fijemos en su vida y en la

de los que la siguen; es decir, que juzguemos del árbol por sus frutos.

Dos son los árboles que tenemos ante la vista y que quieren alimentar, vivir y desarrollar con su savia al género humano con el mismo y noble fin de hacer felices a los que bajo su sombra se cobijen y descansen, y sin embargo no so'o son distintos en naturaleza y origen, sino contrarios. Uno favorece la carne y sus desordenados movimientos, desligando al hombre de toda preocupación sobrenatural, limitando su vida a la presente, en la que hace consistir su suprema felicidad; admitiendo como lícito, todo cuanto a la consecución de la misma se refiere; por el contrario, el otro árbol, siempre floreciente, sujeta a la carne, contraría las pasiones, encadena dulce, pero suavemente a la criatura con su Criador, le señala con la punta de sus hojas un mas allá, una vida eterna, verdadera vida, como premio al recto obrar.

¿Cómo, pues, conocer la verdad? ¿cómo distinguir? El Salvador en el sermón del monte dirigiase a la multitud y ésta es siempre incapaz de apreciar la doctrina en sí misma, por esto le da una regla, una máxima, para que sin lugar a dudas, sepa y conozca lo que ha de hacer y obrar, y bajo cual sombra, de los dos árboles vivir.

Mirad, les dice, por las obras sabreis si son falsos profetas o verdaderos maestros, por los frutos conoceréis el árbol. El justo no hará el mal mas que volviéndose malo y el pecador no hará buenas obras mas que volviéndose bueno

porque lo que está encerrado en las raíces, esto es, en el corazón, aparecerá en las ramas, en sus obras.

De aquí que todo lo que por su naturaleza produzca buenos efectos, será bueno, y no será mala aquella institución, sociedad o religión, que no produce más que buenos resultados y que es fuente de paz y bienestar, de progreso y civilización.

Apliquemos esta máxima del Salvador a la ley evangélica, al cristianismo, a su dogma y moral, comparándola con las enseñanzas de sus enemigos y veremos como estos son falsos profetas, falsos maestros, falsos amigos; oropel y no oro.

Demos gracias a Dios por haberse compadecido de la humanidad al darle un gran Maestro y Doctor, fuente de verdad y de luz, el cual nos guía de su mano por el recto y único camino que conducir puede a la casa de nuestro Padre que está en los cielos.

ORFILA, PRESBITERO.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Hasta el próximo jueves 23 del actual será la exposición en el Carmen durante la primera Misa. Desde el 24 continuará hasta fin de mes en la misma iglesia de 7 a 8 y media de la tarde.

Martes 21 Julio.—Corte de Honor. Misa a las once en la capilla del Pilar. Vela en las horas acostumbradas. Ejercicio desde las 7 y media tarde, con canto del Trisagio Mariano, motet s, solemne Salve e Himno Nacional.

Sábado 25 Julio, fiesta de San Jaime Apóstol. Vigilia general de obediencia dispuesta por el Consejo Supremo. Turnos 2.º y 3.º reunidos. Solemne Te-Deum. Por el éxito del Congreso Eucarístico de Lourdes.

La festividad del Sacratísimo Corazón

El día 19 del mes pasado, festividad del Sacratísimo Corazón, se inauguró en Roma la casa y capilla del Sagrado Corazón de Jesús para Damas catequistas, celebrando la santa Misa el protector del Instituto, Su Eminencia Reverendísima el Cardenal Merry del Val, secretario de Estado de Su Santidad.

Deseamos que la creación de este nuevo centro produzca resultados beneficiosos para la mayor gloria de Dios.

